

Taschenlampenkino begeisterte

LAMME DRK Kita Wilde Wiese

Zum dritten Mal in Folge lud die DRK Kita Wilde Wiese die Anwohner Lammes zu einer besinnlichen Stunde ein. Auf dem festlich geschmückten Parkplatz trafen etwa 80 Erwachsene und ca. 60 Kinder gegen 17 Uhr ein. Bei heißen Getränken, Gebäck und Weihnachtsmusik, entstand so manch nettes Gespräch. Nach einer kurzen Begrüßung und dem Gemeinsamen Singen eines Weihnachtsliedes, begann das angekündigte Taschenlampenkino. Sowohl Kinder, als

auch Erwachsene lauschten mit glänzenden Augen der Geschichte: "Der kleine Igel mit der roten Mütze."

Die Bilder sind auch in diesem Jahr wieder von pädagogischen Fachkräften gemalt wurden.

Für alle Beteiligten wurde es zu einer gelungenen Aktion. Wir danken den Anwohnern Lammes für ihr zahlreiches Erscheinen und freuen uns auf eine Wiederholung im nächsten Jahr.

Bettina Kirstein

